



平成25年7月19日 第4号

1学期の学習が今日で終わります。どの学年もよくがんばったと思います。保護者会での懇談をふまえて、お子さんと、がんばったところ、成長したところを話し合い、ほめ、励ましてやっていただきたいと思います。また、夏休み中のめあてについても話し合っていたいただければと思います。

〈一学期の取組から〉

【キ】ャリア教育を進めています

最近、子どもが大人と接する場が減り、コミュニケーション能力や職業観を養う機会が減っています。そうした状況の中、大人と接する中で、職業観を育もうとする取組の重要性が指摘されています。小学校でも積極的に進める必要があります。

本校でも、地域の方々のご協力を得て、各学年で積極的に取り組んでいます。地域の方にご指導いただいたの野菜づくり、施設見学、4・5年での、駐在所の方のご指導による体験を交えた社会科学習、宿泊体験での漁業見学・体験学習、6年生での市の事業を活用しての職場見学・体験学習などがその取組の一例です。

このような学習をとおして、社会や職業に目を向けようとする姿勢を養うとともに、将来、自らの生き方を考え、進路を選択できる子に育ててほしいと願っています。

【心】のこもった歌声が響きました

14日（日）に、第三やすらぎの郷の夏祭りが開催され、本校の32名が8曲の歌を披露しました。当日までに、本校の近くにお家がある入所者の小堂さんに学校までおいでいただき、お話を聞かせていただきました。また、当日は、小堂さんや職員の方々も交えて歌を歌いました。これらにより、交流を深めることができました。

歌を歌うことで施設の方や地域の方に喜んでもらい、自分が役立ったという自己有用感を実感できたことと思います。また、小堂さんとの交流を通して、障がいのある人の真の思いを感じ取れたことは大切な学びであったと思います。心が通う交流ができたことをうれしく思います。

【小】浜市学童野球 春夏連覇おめでとう!!

自信に満ちた堂々としたプレー、素晴らしいチームワーク、見事でした。更なる活躍を祈っています。

★ いよいよ 夏休みが始まります “自らを鍛える夏休みに !!”

楽しく有意義な夏休みにするため、次の点をご確認ください。

- ◇規則正しい生活をするとともに、自ら「知恵と心と体」を鍛える夏休みにしてほしいと願っています。
- ◇学校のきまり「夏休みの生活」をご一読いただき、ご協力をお願いします。
- ◇8月30日（金）を全校登校日とします。

ご理解、ご協力をお願いします。詳しくは、学校の文書をご覧ください。

- ◇耐震工事のため校舎内には入れません。用事がある場合は、校舎裏の仮職員室までお願いします。

*夏休み中も、資源回収や奉仕作業等でお世話になります。よろしくをお願いします。（文責：小坂 俊夫）

